

「広げよう、次世代を担う薬剤師の輪」参加報告

受賞にあたって 磯木 雄之輔

この度は素晴らしい賞を授けていただき、誠にありがとうございました。青森県薬剤師会会員の皆様、選考していただいた青森県薬剤師会役員の皆様、もとより推薦していただいた木村会長に心より御礼申し上げます。私ごとですが薬屋が好きで米屋からこの業界に入りました。ここまでの自分に毎日不思議と思いつつ暮らしています。大変幸せです。弘前薬剤師会の皆様には一から薬業についてご指導いただき、この賞につながったと思います。今後はこの賞に恥じぬようより一層県薬剤師会会員のため働いてゆきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

河原木 智

去る9月1日・2日に宮城県で開催された第69回東北薬剤師連合大会にて薬事衛生功労者表彰を受賞しました。これもひとえに、今までお世話になった諸先輩方をはじめとする多くの方々や会社の方々及び家族の支えがあってからこそと、心から感謝しています。本当に有難うございました。思い起こせば就職して間もなく、当時の研修委員会の活動に始まり、薬剤師会の活動に参加させていただいてから二十数年の歳月が流れました。

今まで様々なことがありましたが、私が働き始めたころと比べ薬剤師の仕事も随分大変になったように思うのと同時に、社会への貢献度は一段と向上しているように感じます。通常の業務に加えて地域包括ケアシステムへの係り等を通じ他職種と連携し、服薬情報を一元的・継続的に管理すると共に適切な薬物治療に貢献することが求められています。

微力ではありますが、今までみなさんに受けた御恩をお返し出来るよう尽力していきますので、今後ともご支援、ご協力のほどどうぞよろしくお願い致します。



木村会長（中央）と
東北薬剤師会連合大会薬事衛生功労者表彰
を受賞された
磯木副会長（左）河原木専務理事（右）